

En Lota hay alerta por jóvenes involucrados en hechos violentos

Últimas balaceras dejaron a un menor fallecido y otros cinco heridos. Municipio solicitó más apoyo al Estado.



MUNICIPIO DE LOTA PIDE QUE SE PUEDA AUMENTAR LA DOTACIÓN DE CARABINEROS EN LA COMUNA.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

16

5

La muerte de un adolescente de 16 años en Lota tras un tiroteo y otros cuatro heridos a bala durante el fin de semana pasado generó bastante conmoción entre la comuna, ya que quedó en evidencia el masivo uso de armamento y los conflictos que hay ligados a la delincuencia.

Otro aspecto preocupante es que los protagonistas de estos hechos de violencia por lo general son jóvenes o menores de edad, quienes son víctimas o agresores en distintos tipos de incidentes. Hay que considerar que en estos últimos meses también hay escolares que han resultado heridos por ataques con armas blanca y de fuego.

Carlos Medina, vecino del centro lotino, opinó que "creo que estas disputas entre bandas hace rato ya están normalizadas en Lota, lo que se suma a que vemos mucho tráfico de drogas y también uso de armas. Es cierto que se ve a mu-

años tenía el adolescente que resultó fallecido en el sector de Lota Bajo.

chos jóvenes metidos en estos problemas dentro de la comuna, pero creo que eso es algo que está pasando a nivel país y es lamentable".

En tanto, Cristina Martínez, otra residente lotina, analizó que "en la comuna hay gente trabajadora y honrada, pero con los años vemos cómo la situación empeora. La droga trae muchos otros problemas y cambio el tipo de delincuencia, porque ahora hay más violencia y enfrentamientos entre distintas bandas, donde vemos a muchos menores, jóvenes y muertes".

LA MUNI

Desde el municipio de Lota también expresaron su preocupación por los graves hechos ocurridos el fin de semana y esperan poder contar más apoyo por parte del Go-

heridos hubo el fin de semana por ataques con armas de fuego en la ex comuna minera.

bierno para enfrentar la delincuencia.

El alcalde Jaime Vásquez indicó que "repudiamos estos actos y la muerte de un menor de edad. El Estado tiene que estar más presente, porque requerimos una mayor presencia policial porque se requiere dotación para reforzar el trabajo de nuestras policías. También es necesario instaurar más tecnología en materia de seguridad pública".

También el edil destacó que "nuestros esfuerzos están orientados a la seguridad ciudadana con patrullajes preventivos 24/7 con apoyo de Carabineros y la Armada. También estamos enfocados en los establecimientos educacionales, para reforzar y prevenir la violencia escolar y otras situaciones que han ocurrido".